

山崎晴恵市長からの メッセージ



暑さも本格的になってきました。皆さん暑さ対策は万全ですか？

本年は宝塚市制施行70周年、そして宝塚市立手塚治虫記念館設立30周年を迎えました。先月、手塚治虫記念館に行きましたら、記念の企画展として「火の鳥展」が開催されていました。「火の鳥展」は、知事や他市の市長たちも視察に来られ、国内外の多くの来館者に楽しまれました。「火の鳥」は、皆さんご存じのように、手塚治虫氏のライフワークとも言える壮大な大作です。私は、「ブラックジャック」の次に「火の鳥」が好きです。驚くことに、手塚治虫氏は、あの「鉄腕アトム」も、実は「火の鳥」の一話と考えていたそうです。

多感な幼少期から青年期を自然豊かな宝塚市で過ごした手塚治虫氏の作品には、「自然への愛」「命の尊さ」「平和への願い」が込められています。これは、私たち宝塚市民が大切にしている思いと同じです。

私は、矢で撃たれても血を流しても必ず炎の中から再生してくる「火の鳥」のように、強い宝塚市を皆さんとともに作り上げていきます。

山崎晴恵

市民活動団体の動画70本を随時公開

市制70周年を記念して、市民活動団体が行うさまざまな活動を市公式YouTubeで公開しています。各団体が宝塚市で活動をする思いや次の10年に向けたメッセージを語っています。ぜひご覧ください。



▲宝塚温泉まつりについて語る塩川さん

問 広報課 (☎77・2002 FAX74・6903)

PHOTO NEWS

5/25

オオキンケイギク駆除大作戦



集まった市民など約30人が、逆瀬川に繁殖した特定外来生物オオキンケイギク500kgを駆除しました。

6/1

ホテルの里ピカピカランドで ホテルの紙芝居と観賞会



逆瀬川上流にあるホテルの里ピカピカランドで、子どもたちが宝塚エコネットによるホテルの紙芝居と、ホテル観賞を楽しみました。

6/5

ランバイク全国大会2位の 西村兄弟が表敬訪問



ペダルのない自転車、ランバイクの全国大会で兄弟それぞれ2位を受賞した兄・西村颯馬さん、弟・海璃さんが市長に結果を報告しました。

6/8

シニアによる子育て応援活動の すすめが開催



参加者は、シニア層の子育て支援が子育てしやすいまちづくりや介護予防につながることを学びました。